

双葉西小だより

令和5年 8月28日 文責 学校長 窪田 正幸



2学期スタート!



今年の夏は、「災害級の暑さ」と表現されるほどの猛暑が続いた一方で、西日本では台風による大雨や暴風による被害も相次ぐなど、気候変動を感じさせる日々が続きました。県内においても、今後もしばらくは厳しい残暑が続くと予想されています。また、新型コロナウイルス感染症についても、ここ最近では、5類に移行して以降最も多くの感染が確認されています。改めて、体調管理に十分配慮していく必要があることを痛感しています。

そのような状況の中、先週25日(金)、34日間の夏休みを終え、一段とたくましくなった子ども達が、元気よく登校してきました。その輝く笑顔からは、楽しく充実した夏休みであったことが伺えました。夏休み中、子ども達が大きなけがや事故もなく元気に過ごすことが出来たのも、保護者や地域の皆様の日常的なご支援・ご指導のお陰であると思います。心より感謝申し上げます。

81日の登校日数が計画されている2学期。子ども達が一日も早く学校生活のペースを取り戻していけますよう、ご家庭のご協力をよろしくお願い致します。学校も引き続き一人一人に寄り添いながら、成長を支えていきたいと思ひます。

2学期初日の子ども達の様子



子ども達を迎える教室の板書



たくさんの荷物を抱え元気に登校してきました



始業式。落ち着いて話に耳を傾ける姿はさすが双西小!



夏休みの思い出と2学期の抱負を堂々と発表した代表児童



久しぶりの教室をみんなできれいに!



取り組んだたくさんの課題を提出



どの工作も力作ばかり!



☆☆☆ 2学期始業式での校長の話から(一部抜粋) ☆☆☆

2学期の始めなので、皆さんにぜひ取り組んでほしい3つの「あ」について話します。

1. あいさつの「あ」

相手の目を見て、笑顔で「おはようございます」「さようなら」「こんにちは」など、あいさつがきちんとできるようにしましょう。先生方や友達はもちろんのこと、登校の時に道路に立って安全を守ってくれている大人の人達にも、感謝の気持ちを込めて気持ちの良いあいさつができると良いですね。できている人も多いのですが、もうちょっと頑張ればできそうだという人もいます。ぜひ双葉西小全員の皆さんが、笑顔であいさつができることもたちになってほしいと思います。

2. あいての「あ」

友達と仲良く楽しく過ごしていくために大切なことは、「相手の立場に立って考える」ということだと思います。特に言葉は大切です。例えば、友達に「この問題のやり方を教えて?」と聞いた時、「無理!」とか、「そんな問題も解けないの?」とか言われるたら、カチンときませんか? でも、「いいよ」とか「自分もよく分からないから、一緒に先生に聞きに行こうか?」と言ってくればほっとすると思います。皆さんには、相手の立場にたって考えた言葉や行動ができるようになってほしいと思います。そのためには、まず、「自分が人にされて、言われて嫌なことは、絶対に人にはしない、言わない」ということを常に心がけて生活してほしいと思います。

正しい意見でも、思いやりがなければ、言われた人は傷つく・・・

3. あきらめない心の「あ」

2学期に向けて、皆さん一人一人の心の中には、こんなことを頑張りたい、こんなことができるようになりたいといった目標やめあてがあると思います。大切なのは、目標やめあてを立てたら、そこに向かって努力をすること、そしてその努力を続けることです。時には心が折れそうになってしまうこともあるかもしれませんが、でもあきらめずにやり続けること。そうすれば、一步一步目標に近づいていきます。そして何よりも、頑張りが身につきます。ぜひ一人一人が目標の実現に向けて「あきらめない心」をもって頑張してほしいと思います。

☆☆☆ 2学期始業式での児童の話(頑張りたいこと) ☆☆☆

ぼくが2学期に頑張りたいことは二つあります。一つ目は、運動会です。去年は玉入れで負けてしまったので、今年は太陽組全員で練習して勝ちたいです。

二つ目は、勉強です。2学期に算数のかけ算を勉強することをお姉ちゃんに聞きました。お姉ちゃんが九九をすらすら言っていたのを見て、ぼくも、お姉ちゃんみたいにすらすら言えるようにしたいと思いました。かけ算の授業が始まったら、家でも1日10回ぐらい練習して覚えたいです。

2学期もいろいろなことをして、みんなでたくさん思い出をつくりたいです。 【2年生男子】

2学期は、いよいよ運動会があります。

ぼくが一番頑張りたいのは、ソーラン節です。ぼくは、腰を低くしてかっこよく踊りたいと考えています。また、今年は3年生のお手本になれるようにがんばります。

そして最後に運動会だけでなく、一つ一つの勉強や活動を大切に取り組んで、4年生の残りの時間も、思い出に残るように充実させていきたいです。

【4年生男子】

お知らせ

健やかサポート訪問

甲斐市では、発達に気になる児童や特別な支援を要する児童に対し、適切な療育の支援を行うため、発達障がい等の知識を有する専門員、保健師、福祉の相談員等による巡回訪問を実施しています。本校では9月6日(水)に実施されます。ご承知おきください。

転入生紹介

2学期から双葉西小学校に3名の友達が加わりました。4年生に男子1名と女子1名、5年生に男子が1名です。友達が増えるのはうれしいことですね。2学期は、児童数293名でスタートとなります。